

EINE GENERATION - EIN SCHICKSAL - EINE LETZTE CHANCE

Wir sind die Identitäre Bewegung - eine Jugend ohne Migrationshintergrund, die von den politischen Eliten zwar vergessen wurde, aber nicht wehrlos ist. Wir stehen für eine aktive Veränderung in diesem Land und ziehen Kraft und Selbstverständnis aus der Liebe zu unserer eigenen Heimat und ethnokulturellen Identität.

Die aktuellen politischen Entwicklungen in Deutschland und Europa bedrohen unser aller Zukunft. Masseneinwanderung, Islamisierung, der große Bevölkerungsaustausch und die stetige Einengung der Meinungsfreiheit schaffen Zustände, gegen die es politisch aktiv zu werden gilt. Als Identitäre Bewegung reicht es uns nicht, resigniert dem Niedergang eines ganzen Kontinents tatenlos zuzusehen.

Wir handeln und setzen die geschichtliche Kette unserer Vorfahren fort. Wir schaffen als Jugendbewegung das Fundament für künftige Generationen deutscher und europäischer Kultur in unserer Heimat. Durch kreativen und wirkungsvollen Aktivismus, patriotische Bildungsarbeit und gemeinschaftliche Kulturbildung geben wir unserem Dreiklang aus Heimat, Freiheit und Tradition Gestalt und Lebendigkeit.

Auch du bist gefragt. Hilf mit, dass wir etwas in unserem Land und unserer Heimat bewegen können. Schließe dich der größten patriotischen Jugendbewegung für Europa an und unterstütze uns durch deine Talente, deinen Aktivismus oder deinen finanziellen Beitrag. Jeder kann etwas tun, und die Veränderung beginnt genau jetzt!

bayern@identitaere-bewegung.de

www.facebook.com/IdentitaereBewegungBayern

Stadtsparkasse München Starnberg Ebersberg

IBAN: DE50 7025 0150 0028 7710 95

BIC: BYLADEM1KMS

 **IDENTITÄRE BEWEGUNG**

Freiheit, Heimat, Tradition.